



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Reabre al tráfico la Matallana tras las obras de repavimentación



Se han invertido 10.000 euros de fondos municipales

G.C. 29/11/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil reabrió este fin de semana al tráfico el tramo de la Matallana comprendido entre la esquina de Cristóbal Castillo y San José. Según informó el alcalde del municipio. Esteban Morales, han decidido no levantar el cruce de avenida de Andalucía porque «hubiera supuesto un gran retraso». De momento, y sólo en el caso de

que hiciera falta actuar «este año seguro que no se intervendría, pero se abordaría, quizá, en otra época del año, como en verano». El 24 de octubre comenzaron las obras de repavimentación, con un presupuesto de 10.000 euros, íntegros de recurso municipales. La actuación que se está llevando a cabo consiste en la recuperación del adoquinado.



El membrillo se hace un hueco en la alta cocina



V. REQUENA - abccordoba Puente Genil 28/11/2016 08:15h

La fábrica de membrillo La Góndola fue fundada en 1914 con Antonio Aguilar Berral, quien comenzó a producir carne de membrillo y aceite de oliva sus propias explotaciones. Ahora la dirige su nieta Marina Aguilar Chacón. «No me lo pensé y me hice cargo, en 2002 entré como una trabajadora y me puso al frente de la empresa un año después», señala en una entrevista a ABC (puedes leerla íntegra en la edición de papel

o en kioscoymás)

Aguilar señala que cuando tomó las riendas, la fábrica «estaba antigua en la forma de producir, en los formatos. Heredé la calidad que seguimos manteniendo». Ahora, dirige una firma que produce unos 2 millones de kilos de membrillo, lo que supone una facturación de un millón de euros. Sus principales productos: el dulce de membrillo, mermeladas, dulce de frutas y cabello de ángel. Aguilar aporta un dato curioso, como es el auge del membrillo en la alta cocina.

Los derivados de este fruto están «totalmente de moda, porque con la cocina de autor y muchos restauradores lo están utilizando en distintas etapas de las comidas, en salsas, postres, tapas...», informa la gerente de La Góndola.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El encendido del alumbrado especial de Navidad se adelanta al 6 de diciembre

José Manuel Cabezas 29 Noviembre, 2016 - 02:35h

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), y la concejala de Festejos, Mariola González, dieron ayer a conocer el programa de actividades previstas con motivo de las fiestas navideñas, en el que se incluyen las habituales muestras locales de belenes y villancicos y la cabalgata de Reyes Magos. El alcalde explicó que uno de los objetivos del Ayuntamiento es impulsar la imagen turística del municipio para que Puente Genil se convierta, al igual que en años anteriores, "en el punto de referencia de la comarca en estas fechas". "Queremos que desde primeros de diciembre la ciudad se llene de visitantes y eso contribuya a mejorar las posibilidades de sectores como el comercio o la hostelería, todo ello apoyándonos en nuestra principal fortaleza, que es la iluminación navideña", reflexionó.

El regidor adelantó que el encendido del alumbrado navideño se realizará en la tarde del próximo 6 de diciembre, lo que supone un adelanto de dos semanas con respecto a las fechas del año pasado. "Éste era un compromiso que se adoptó el pasado año con la firma Iluminaciones Ximénez, y que hemos querido reforzar con otras actividades como la promoción de la ciudad durante el próximo puente festivo, coincidiendo con el aniversario de la unión entre El Pontón de Don Gonzalo y Miragenil, que dio origen a Puente Genil y que anualmente se conmemora el 10 de diciembre", afirmó.

La concejala de Festejos enumeró algunos de los atractivos que podrán disfrutar pontanenses y visitantes durante el periodo navideño, entre los que se encuentran espectáculos musicales, culturales y sociales, muchos de ellos de carácter benéfico o solidario. Así, habrá un mercadillo navideño, un parque de atracciones para los más pequeños y un pasacalles de muñecos televisivos, y no faltará el tradicional trenecito. Durante la rueda de prensa, también se presentó el cartel anunciador de las fiestas navideñas, una composición fotográfica de la empresa Deckoro Porgesa, a partir de una instantánea de Emilio Barcos. El cartel representa el paso de los Reyes Magos por el puente de Miragenil bajo la superluna del pasado 14 de noviembre.



www.eldiadecordoba.es

El regreso de Chispi, cerca

El jugador del Ximénez tiene el alta médica y aguarda el visto bueno de la Seguridad Social

Antonio García córdoba 29 Noviembre, 2016 - 02:38h

"Recién salido de la revisión con el alta médica, ahora a solucionar el papeleo burocrático de la Seguridad Social. Así da gusto empezar la semana". Con este mensaje en Twitter, Juan Antonio Vázquez, más conocido como Chispi, dejaba claro que su reaparición con el Ángel Ximénez está cada vez más cerca tras un duro calvario con las lesiones que le han impedido ayudar desde dentro al equipo.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

El lateral hispalense, en declaraciones a el Día, guiso mostrar su alegría "después de casi 13 meses sin jugar". Tras obtener ya alta médica, ahora "pasas al siguiente escalón", que es la Seguridad Social. Sí dejó claro que cuando tenga el visto bueno de la autoridad laboral está dispuesto a enfundarse cuando antes su elástica del conjunto pontano. ¿Cuándo será? "Si fuese algo inmediato, el miércoles estaría convocado", explicaba Chispi.

Sin embargo, el jugador reconoció que "ahora estoy esperando para la primera revisión y que me den el visto bueno". "El médico que me tenga que ver abrirá el informe y firmará el alta, simplemente es un trámite burocrático", apuntaba el lateral sevillano. "A día de hoy no me han llamado, pero estoy intentando que se aligere lo máximo posible", comentó. "En la situación en la que me veo, en la que tengo el alta y puede competir, dependo de terceros y después de 13 meses es otra piedra en el camino", señalaba. Además, agregó que "si fuera por mí, me presentaba mañana -por hoy- en la Seguridad Social y el miércoles estaría convocado" para el encuentro que medirá al cuadro de Puente Genil frente al líder, el Barcelona (Alcalde Miguel Salas, 20:30).

Tras dos lesiones de ligamentos -la última se la produjo el pasado mes de abril cuando estaba a punto de reaparecer-, Chispi ve ya la luz al final del túnel. Sobre la marcha del equipo dirigido este curso por Quino Soler, indicó que "tenemos que ser más regulares. Ahora quedan tres partidos y, dependiendo de lo que consigamos, la primera vuelta será muy buena, buena o mala".



Podemos propone para Córdoba una inversión adicional de la Junta de 13 millones

El parlamentario andaluz de Podemos por Córdoba, David Moscoso, ha anunciado este lunes que, en base a 16 enmiendas específicas, referidas a Córdoba, que su grupo parlamentario ha presentado a los presupuestos de la Junta de Andalucía para 2017, proponen un inversión adicional por valor de 13 millones de euros para dicha provincia.

CÓRDOBA, 28 (EUROPA PRESS) 28/11/2016 18:42

El parlamentario andaluz de Podemos por Córdoba, David Moscoso, ha anunciado este lunes que, en base a 16 enmiendas específicas, referidas a Córdoba, que su grupo parlamentario ha presentado a los presupuestos de la Junta de Andalucía para 2017, proponen un inversión adicional por valor de 13 millones de euros para dicha provincia.

En rueda de prensa, Moscoso ha destacado que las enmiendas de Podemos al proyecto de presupuestos presentado por el Gobierno socialista andaluz persiguen "dos objetivos inaplazables, recuperar los ingresos perdidos gravando fiscalmente a quienes más tienen, a través del impuesto de sucesiones y donaciones, y del tramo autonómico del IRPF", y que "se mejoren los servicios públicos, priorizando las políticas de activación económica y recuperación del empleo que favorezcan la igualdad social y el desarrollo de un modelo productivo autóctono".

En este contexto, entre las mencionadas 16 enmiendas presentadas por la formación morada para la provincia de Córdoba destacan las tres planteadas en materia de salud, "que supondrían una inversión de 5.100.000





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

euros destinados a los Chare de Palma del Río y Priego de Córdoba, y a la ampliación del parking del Hospital Reina Sofía".

Igualmente, Moscoso ha informado de las tres enmiendas presentadas en materia de educación, "por un importe de 820.000 euros, para la adecuación del CEIP Fernán Pérez de la Oliva, el CP Virgen de la Cabeza en Priego de Córdoba y el Conservatorio de Música y Danza de Puente Genil".

En cuanto a otras partidas, Moscoso ha destacado la enmienda de 2,5 millones de euros destinada a "la construcción de una incubadora de pymes en Rabanales 21", y las enmiendas, cercanas a los dos millones de euros, "para la puesta en marcha del eje ferroviario Palma del Río-Villa del Río-Puente Genil".

Por último, ha resaltado la importancia de otras enmiendas presentadas para la promoción turística de las Caballerizas Reales de Córdoba y para la construcción del Pabellón Deportivo de Puente Genil, mientras que en el área de cultura, ha resaltado la enmienda para "recuperar el yacimiento arqueológico de Ategua, la Torre del Homenaje del Castillo de Priego de Córdoba y Palacio Ducal de Fernán Núñez, con una inversión de 1.353.000 euros".

En cuanto al Parque Agroalimentario de Aguilar de la Frontera, Podemos propone "invertir 730.000 euros, que se sumarían a los 300.000 euros necesarios para poner en funcionamiento la EDAR de La Carlota".

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Anuncian más de una docena de actividades navideñas y el recorrido de la Cabalgata se acortará una hora

Virginia Requena 28/11/2016 | Puente Genil Noticias

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales y la concejala de festejos del Ayuntamiento, Mariola González presentaron el amplio programa de actividades navideñas que se desarrollarán entre el 6 de diciembre y el 6 de enero, para las que se destina un presupuesto que asciende a 44.000 euros.

El amplio calendario responde a la iniciativa del Gobierno Local de "seguir llamando a la comarca" respecto a que Puente Genil "es un sitio para disfrutar" y al mismo tiempo "contribuimos a mejorar las posibilidades de los comercios y hostelería". La información íntegra y valoraciones políticas con GRUPO COMUNICA (martes, 20:30 horas).

Día 6 de diciembre: Inauguración del Alumbrado Navideño. Paseo de El Romeral. (19 horas). Abre el Belén del Ayuntamiento ubicado en la puerta de la Iglesia de la Asilo.

Parque de atracciones infantiles: Junto al recinto ferial. Del 2 de diciembre al 6 de enero.

Trenecito Navideño: del 5 de diciembre al 6 de enero. Salida final de Calle Aguilar.

Mercado navideño "Manos con Talento". Paseo del Romeral días 9, 10 y 11, 16, 17 y 18 de diciembre. Animación, karaoke, cuenta cuentos y música.

Visita de Papá Noël: 23 de diciembre. Paseo del Romeral. A las 19 horas.

El 14 de diciembre paseo en el trenecito de los abuelos y abuelas de las dos residencias

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

El 16 de diciembre: 18 horas. Pasacalles de muñecos televisivos. Recorrido: salida a las 17 horas del Parque de los Pinos, discurriendo por Pilar, San Cristóbal, Amargura, Aguilar, El Romeral Matallana, Pablo Picasso, José Ariza y Avda. Europa (20 horas).

Muestra Escolar de Belenes. Visita los días 19 y 20 en horario escolar (el día 20 también por la tarde).

Muestra Escolar de Villancicos: 21 de diciembre a las 17 horas en el Teatro Circo. Entrada libre hasta completar aforo.

Muestra Local de Villancicos categoría libre: 22 de diciembre a las 20 horas. Teatro Circo (entrada libre hasta completar aforo).

El 22 de diciembre: "Concurso Popular de Belenes", con el patrocinio de Grupo Comunica. Visitas los días 22, 23, 26 y 27 de diciembre, de 19 a 21 horas. Información de belenes inscritos y votación popular en www.puentegenilnoticias.com.

Como novedad para esta campaña, la edil incidió en la Adoración de los Reyes Magos que será el 4 de enero. Parroquia de San José(20 horas). Estará acompañada por coros de Puente Genil, de momento ha confirmado el de María Auxiliadora. Sus majestades partirán desde Miragenil y recorrerán las calles de Don Gonzalo, Cantarerías, Santa Catalina, Madre de Dios, Aguilar, Romeral, Matallana hasta la Plaza España. Durante el recorrido de la comitiva estará amenizada por la charanga Los Flipaos. Sus majestades visitarán la Residencia Hogar Santa Susana y el geriátrico Inmaculada Concepción.

Cabalgata de Reyes Magos que saldrá ,este año, una hora más tarde, la prevista es a las 18 horas desde Miragenil , teniendo que estar la cabecera, a las 18.30 horas en la calle Cantarerías; a las 19'30 horas en Plaza del Romeral; a las 20'30 horas en Iglesia de San José, Plaza de España y a las 21'15 horas en inicio de la Avda. Estación.

El Ayuntamiento, anunció González, también colaborará con el cotillón "Puente Genil se mueve" dirigido a jóvenes y mayores para los días 24 y 31 de diciembre en la Caseta Municipal.

El ayuntamiento para difundir estas actividades ha editado folletos informativos.



www.puentegenilnoticias.com

Adelantan la inauguración de los 1,1 millones de puntos del alumbrado navideño al 6 de diciembre

Virginia Requena 28/11/2016 | Puente Genil Noticias

Desde el próximo martes, 6 de diciembre a las 19 horas, quedará alumbrado con motivos navideños, Puente Genil. Adelantando, así el ayuntamiento, la habitual fecha inaugural. Y permanecerá dando luz y color hasta el 6 de enero. Según ha explicado la concejala de festejos, Mariola González, en total se instalarán a cargo de la empresa Ximénez 1, 1 millones de puntos de led en la ciudad. En total 250 arcos en el casco urbano y 38 en las aldeas.

El ayuntamiento adelanta la fecha inaugural, porque sin lugar a dudas, la iluminación es uno de los reclamos para el visitante. Y según dijo el alcalde, esteban Morales, la intención es que Puente Genil se siga consolidando como Ciudad de Compras. La información la han hecho pública junto a la presentación del cartel anunciación, obra de la empresa Deckoro del Grupo Porgesa. Un magnífico trabajo que simboliza la unión de El Pontón de Don Gonzalo con Miragenil, bajo el slogan "Un Puente de Unión". TODA LA INFORMACION con GRUPO COMUNICA (Martes, 20:30 horas).

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

La asociación Dominga Valdecañas expone sus manualidades hasta el 5 de diciembre en calle Padre Celestino

Rocío Díaz 28/11/2016 | Puente Genil Noticias

La asociación de mujeres Dominga Valdecañas de Puente Genil expone, hasta el próximo 5 de diciembre, sus labores manuales resultado de los talleres de artesanía, pintura, estampado en seda natural, flecos, barnices y carey. Más de 200 objetos componen esta muestra abierta al público en calle Padre Celestino, número 5, entre abanicos, peinetas, mantones, misterios, etc. La exposición permanecerá abierta al público, de lunes a viernes, en horario de 11.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas. (TODA LA INFORMACIÓN AL RESPECTO EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)



www.puentegenilnoticias.com

Reabre al tráfico el tramo de la Matallana sin intervenir en el cruce con avenida de Andalucía

Virginia Requena 28/11/2016 | Puente Genil Noticias

El ayuntamiento de Puente Genil ha reabierto al tráfico el tramo de la Matallana sobre el que se ha intervenido. en la superficie comprendida entre la esquina de Cristóbal Castillo y San José. Según ha informado el alcalde esta misma mañana, Esteban Morales, han decido "no levantar el cruce de avenida de Andalucía porque hubiera supuesto un gran retraso". De momento, y sólo en el caso de que hiciera falta actuar "este año seguro que no se intervendría, pero se abordaría ,quizá ,en otra época del año, como en verano". El 24 de octubre, comenzaron las obras de repavimentación y un presupuesto 10.000 euros, íntegros de recurso municipales. Toda la información en GRUPO COMUNICA (Martes, 20:30 horas). Abónate, es tú momento, 957601002.



www.puentegenilnoticias.com

Kisko García destacó la transmisión de la cultura a través de la Fiesta del Vino Nuevo de Moriles

Virginia Requena 28/11/2016 | Puente Genil Noticias

La localidad de Moriles celebró su tradicional Fiesta del Vino Nuevo que sirve de escenario para la presentación de los primeros caldos procedentes de la cosecha de este año en un acto en el que el cocinero cordobés, Kisko García, se conviritó en Padrino de Honor de los Vinos Nuevos. García fue recibido por la Corporación Municipal en el Ayuntamiento, donde ha firmado en el Libro de Honor, estuvo acompañado en el

GABINETE DE PRENSA





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

acto de presentación del vino nuevo por la alcaldesa de Moriles, Francisca Carmona, el Delegado Territorial de Agricultura de la Junta de Andalucía, Francisco Zurera, y la Delegada de Turismo de la Diputación de Córdoba, Carmen Mª Gómez.

La alcaldesa morilense destacó que "con esta Fiesta, Moriles celebra hoy la conversión del mosto, del zumo de la uva en vino joven pero vino al fin y al cabo y mayor de edad, por tanto". Además, Francisca Carmona explicóo que "durante los últimos meses el mosto ha ido fermentando poco a poco y convirtiendo mediante ese proceso natural el azúcar en alcohol hasta dar lugar a este vino joven que en los próximos meses seguirá creciendo y madurando hasta llegar a fino". El nuevo Padrino de Honor del Vino Nuevo, Kisko García, presentó por la alcaldesa de Moriles, indicó que "más que cocinero o Chef, término que ahora se ha puesto tan de moda, Kisko García es doctor en contrastes y máster en armonías por la universidad de la cocina, acreedor de la prestigiosa Estrella Michelín, lo que lo convierte en uno de los jóvenes valores de la cocina cordobesa".

Por su parte, el Padrino del Vino Nuevo, se mostró muy agradecido al pueblo de Moriles por su nombramiento, señalando que "si tengo algún don es saber transmitir mis sentimientos a través de la cocina y no sé qué sería de mi cocina sin los vinos de Moriles", explicando que se siente muy vinculado a ellos desde su niñez gracias a su padre que fue quien lo inició en el conocimiento de los mismos.

Kisko García nació en Córdoba en 1978, se formó en la Escuela de Hostelería y pese a su juventud tiene ya una dilatada trayectoria de la que dan fe su paso por prestigiosos restaurantes como El Café de París, Tragabuches, Casa Marcial o el Celler de Can Roca. En 2005 regresa a Córdoba para hacerse cargo de la cocina del restaurante familiar El Choco. En 2011 la también prestigiosa guía Michelín le concedió una estrella. Desde sus inicios, Kisko ha sido reconocido como un joven y prometedor valor de la cocina andaluza, además de la Estrella Michelín, Kisko ha participado en campañas internacionales de promoción de la cocina española y ha sido reconocido como Joven Cocinero Revelación de Andalucía.

En la Fiesta del Vino Nuevo, se presentó vinos de el Lagar de Antonio Doblas, Lagar de Casablanca, Lagar de El Monte, la Cooperativa Vitivinícola de Nuestra Señora del Rosario y la Cooperativa Vitivinícola San Jerónimo

minuto90

www.minuto90.com

Chispi recibe el alta médica

28 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El regreso a las pistas de Juan Antonio Vázquez "Chispi" está cada día más cerca. El jugador del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha pasado revisión médica este lunes en Madrid y el propio Chispi, a través de las redes sociales, ha anunciado que recibe el alta médica tras doce meses de inactividad debido a una grave lesión en su rodilla derecha en abril, justo en la semana en la que iba a reaparecer tras romperse el ligamento cruzado anterior de la misma articulación en octubre del pasado año.

El calvario del que fuera pichichi de la ASOBAL en la temporada 2014/2015 parece estar a punto de llegar a su fin. Aunque para que eso ocurra antes tiene que cerrar el papeleo burocrático de la Seguridad Social. Al estar un año de baja, el jugador sevillano está obligado a estar a las expensas de las instituciones públicas para cerrar los trámites oportunos. Con esta noticia arranca la semana para el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, que recibe este miércoles en el Miguel Salas al Barcelona Lassa a las ocho y media de la noche.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



El Barça, para "reencontrar las sensaciones perdidas" en Guadalajara

Curro Muñoz reconoció que el Ángel Ximénez pasó en una semana de "jugar el mejor partido de la temporada al peor", así que "hay que recuperar la agresividad en defensa" porque ganar a los culés es "casi imposible"



David Jurado 28/11/16 15:09

Realista y honesto. Porque Curro Muñoz reconoció que el Ángel Ximénez-Avia hizo el pasado sábado en Guadalajara su peor partido de la temporada, de manera que lo más práctico para recibir este miércoles al FC Barcelona seria "reencontrar las sensaciones perdidas", ya que a los blaugranas es "casi imposible ganarles".

"Pasamos en una semana de jugar el mejor partido de la temporada frente al Granollers al peor con Guadalajara", reconocía Curro Muñoz, para apuntar que "el deporte es inexplicable y tiene estos

extremos". Por ello aseguró que ahora la plantilla está concienciada de que ante los blaugranas "hay que recuperar la agresividad en defensa y tener continuidad en ataque", sobre todo para que "sirva de cara a los dos siguientes partidos" ante Cuenca y el Benidorm.

El jugador malagueño dijo que el partido ante Guadalajara era "el del punto de inflexión, entre comillas para salir de la parte baja y tener tranquilidad, pero se dejó escapar". La razón, porque "cuando en defensa no se está bien, en ataque llegan las precipitaciones", de ahí que esas circunstancias son las que "hay que evitar" para afrontar los dos últimos partidos del año tras jugar ante los culés.

"Cuenca y Benidorm son rivales de nuestra liga, dos equipos a los que habría que ganar o al menos estar luchando en ambos partidos hasta final a diferencia de lo visto en Guadalajara", concluyó Curro Muñoz.